



8 olympic medals (1948-2016) 



Haus des Sports
Talgutzentrum 27
3063 Ittigen b. Bern

+41 (0)31 359 75 95
info@swiss-fencing.ch
www.swiss-fencing.ch

**A l'attention de
Tout(e)s les Président(e)s de Clubs**

Ittigen, le 4 décembre 2020

COMMUNICATION IMPORTANTE A tous les Clubs N° 20

Mesdames les Présidentes,
Messieurs les Présidents,
Chers Amies Sportives,
Chers Amis Sportifs,

Pour des raisons personnelles, Me Hervé FAGET a souhaité quitter ses fonctions au sein de SWISS FENCING. La relation contractuelle sera résiliée d'un commun accord au 31.12.2020.

Maître Hervé FAGET est Entraîneur National de SWISS FENCING depuis 8 ans. Avec lui comme membre de l'équipe d'entraîneurs, nous avons pu obtenir certains des plus grands succès de l'Escrime suisse. La médaille d'or de l'équipe masculine d'épée et la 3e place en simple féminin aux CM 2018 à Wuxi sont à relever tout particulièrement.

Maître FAGET a eu une influence durable sur l'escrime suisse, notamment en raison de son engagement et de ses compétences techniques.

Il occupera un nouveau poste au sein de la Fédération Française d'Escrime, ce qui lui permettra également d'être plus proche de sa famille. Nous regrettons beaucoup son départ, mais nous pouvons comprendre ses motivations.

SWISS FENCING a décidé de repourvoir ce poste vacant avec Silvio FERDANDEZ et Paul FAUSSER. Les deux entraîneurs apporteront une contribution de 50 % à la Fédération, en plus de leurs fonctions au sein d'un club.

Silvio FERDANDEZ et Paul FAUSSER sont à l'aise dans le système sportif suisse et connaissent les conditions locales. Tous deux ont déjà formé nos athlètes et ont obtenu des succès. Silvio FERDANDEZ a également participé à 4 Jeux olympiques et a obtenu 4 diplômes olympiques. Il apportera son savoir-faire à SWISS FENCING et aux athlètes, en particulier en vue de Tokyo 2021. Paul FAUSSER a démontré ses qualités dans la promotion des jeunes talents en remportant un titre lors des derniers championnats européens des cadets avec l'un de ses élèves.

Il était important pour la Direction de SWISS FENCING de clarifier rapidement cette situation dans le contexte sanitaire délicat que nous connaissons. D'une part, le problème du Covid n'est pas encore réglé et pose également de grosses difficultés pour l'escrime, d'autre part, la qualification olympique n'est pas encore assurée.

Avec l'engagement de ces deux entraîneurs, le travail axé sur la qualification olympique pourra ainsi être assuré. En parallèle, le Conseil de SWISS FENCING adaptera ou relancera le concept des projets 2020-2024/28.

Avec nos salutations sportives,



Olivier CARRARD
Président